



Et de quatre pour La Lettre de Madagascar signé Kene Mc Coy. Aucun commentaire. Je vous laisse le loisir de lire et de relire les réalités sur une entité qui n'a plus de prestigieuse que les derniers mais tenaces tyransosaures qui la compose en majorité et qui parviennent encore à dicter leur solidarité envers leurs pairs vomis par leur peuple. René Dumont avait raison : même en ce Troisième millénaire, l'Afrique noire est très mal partie...

Jeannot Ramambazafy - Rédacteur en Chef

La Lettre de Madagascar

A vaincre sans péril ... on triomphe sans gloire

Il existe dans la vie, des moments où on ne sait pas s'il faut crier à l'aide ou l'aider avec conviction. L'année qui vient de s'écouler avec le jeu du chat et de la souris entre le CIC et Madagascar restera grande dans l'histoire de Madagascar tant elle nous a fait réfléchir sur le monde tel que depuis des mois la couleur est bleue, c'est ainsi que certains nouvelles devaient et doivent être prises avec ce principe: lorsque nous apprenons la sanction de l'imposition des sanctions que le CIC impose sur Madagascar, nous nous sommes sentis à Madagascar alors que le terme mouvement est mort les 4 et 5 mars à Madagascar, on peut dire sans crainte que le ridicule ne tue pas.

Madagascar est un pays dans les années des Africains du 21^{ème} siècle comment en attendant des hommes et des femmes qui vont pour leur part que d'avoir servi leur pays, la cité jamaïque d'aujourd'hui ne va pas dans leur part, la jeune Première Dame de Madagascar a refusé de l'empêcher dans la chose politique est chose de fait sur son peuple.

Mais sans cela, comment voudrions que les Malgaches qui ne sont pas dupes, prennent l'Union Africaine et le CIC au sérieux ?

Il y a quelques années lorsque la France, ce suite de la Conférence de la Baie nous faisait découvrir le mot « Démocratie », nous étions tous persuadés qu'une véritable démocratie s'élevait sur le continent noir, nous avons été déçus, il était prévu auparavant et jamais une mission de paix n'a été envoyée par les dirigeants de continent. C'est ainsi que tout cela est devenu un échec, les élections libres, la multipartisme agissant et l'en passe et des meilleurs.

Madagascar n'est pas resté à l'écart de cette histoire qui présentait des jours meilleurs pour les populations africaines. Les Organisations Continentales se sont constituées d'abord pour résoudre les crises internationales et tout être pour le mieux dans le meilleur des mondes. A l'heure où plus de 50 milliards d'habitants ont produit plus de matière, plus d'éducation, plus d'indépendance et plus d'agriculture que les années passées indépendance.

Comment expliquer l'attachement d'une Organisation Continentale telle que l'Union Africaine à laquelle les pays adhérents pour la recherche des solutions équitables à leurs problèmes lorsque celle-ci prend pour cible un Gouvernement élu légitime et par voie de conséquence un peuple tout entier ?

Bien sûr, le monde... — se dit il le monde se souvient, il y a quelques années lorsque la Lybie est allé la victoire et que le Colonel Kadhafi a dit: « Nous les autres, nous sommes sur des rochers... Il est impossible donc, de tomber plus bas que les rochers ».

Les Malgaches ont pris l'habitude de vivre avec les sanctions car avec ou sans sanctions le quartillon de 95% de la population n'est pas effrayés. Les Malgaches ont décidé derrière leur Président de braver les sanctions et de vivre. De l'Union Africaine, qui est une organisation de sa se mettre à genoux parce que interdit d'aller à Paris, le mouvement de la jeunesse pour que les sanctions de la BA d'aujourd'hui soient des sanctions, les mêmes sanctions que l'UA vient de valider l'imposer. Il faut qu'il existe dans la vie celui qui aime le vent, mousser toujours la tempête.

Les Malgaches ont tourné le dos à la Communauté internationale en général et l'Union Africaine en particulier. Vivement demain pour l'Assemblée Constituante qui devrait avoir comme premier acte de son premier ordre du jour... le retrait définitif de la BAIC et de l'Union Africaine qui sert pour ce pays une économie en apnée et en souffrance totale sur tout le continent. Les... nous n'avons pas les mêmes valeurs.

Il vous souviendra chers CIC et autres maîtres du Continent Africain que « il a vaincre sans péril... on triomphe toujours sans gloire ». Combien de temps entre triomphe sans le danger ? Car entre la distance des Africains du CIC et les sanctions déjà en place, les Malgaches ont fait leur choix.

Quand on veut préserver la dignité et défendre la souveraineté... c'est toujours un risque à prendre.

